

Wir sind tief berührt von der grossen Verbundenheit und Wertschätzung, die uns beim Tod unseres lieben

Konrad M. Huber

von allen Seiten zuteil wurde. Wir danken dafür sehr herzlich.

Frau Pfr. Abegg gebührt grosser Dank für die Trauerpredigt, entsprechend dem Wunsch des Verstorbenen und gemäss dem Psalm 23 «Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln...», Worte, die seinem ganzen glücklichen Leben entsprachen. Danken möchten wir auch von Herzen Herrn Rudolf Meyer für die prächtigen Orgel-Werke von Bach, deren Klänge der Trauerfeier einen unvergesslichen Nachklang schenkten.

Ganz herzlich danken wir unseren Verwandten und den zahlreichen Freunden aus Beruf, Rotary, Freizeit oder von gemeinsamen Bergerlebnissen, sowie für die grosszügigen Beiträge an die Hilfswerke, im Sinne des Verstorbenen.

Unsere Familie spürt Ihre Begleitung in unserer Trauer, und wir schliessen dabei im tiefsten Herzen den lieben Verstorbenen ein.

Die Trauerfamilie

Elgg, 16. August 2016